



Priener Jugend schließt sich Regenbogenaktion an

Beitrag

Mit den Farben und symbolischen Botschaften von Regenbögen hat sich am Palmsonntag vor der Priener Pfarrkirche „Mariä Himmelfahrt“ Mitglieder der Katholischen Jugend von Prien (KJP) an die Gläubigen, Kirchgänger und auch an die gewandt, die an der Kirche vorbeigehen. Grund für die am Vorabend gebastelten Protest-Regenbögen ist eine Aktion, die ursprünglich vom Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) in Rottenburg-Stuttgart gestartet worden ist. „Es geht darum, dass aufgrund eines Schreibens der Römischen Glaubenskongregation vom 15. März die Segnung homosexueller Paare verboten wird“ – so Helena Wappmannsberger von der der Katholischen Jugend Prien und sie fügt hinzu: „Der Aktion haben wir uns angeschlossen, um uns so einmal mit allen Homosexuellen zu verbinden, die sich von der Kirche ausgeschlossen fühlen. Weiter wollen wir uns dieser Regenbogenaktion anschließen, um zu zeigen, dass für uns vor Gott alle Menschen gleich sind. Unser Gott liebt alle Menschen und segnet alle! Wir hoffen sehr, dass unsere Aktion zum Nachdenken anregt“.

Fotos: Regenbogen-Aktion der Katholischen Jugend von Prien vor der Pfarrkirche “Mariä Himmelfahrt”







BIKE SALE



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Katholische Jugend Prien
3. Prien am Chiemsee
4. Regenbogen-Aktion